

にこにこにっこり

木更津市立請西小学校

1学年便り No 17

平成21年5月15日

☆やはり1年生という感じで、前を見ていない様子がうかがえました。校門まであと少しという所でしたので、気もゆるみがちでした。歩道のない所では道路中央までふくらんで歩くので車が急に曲がって入ってきた時は「危ない！」と声が出てしまいました。家でも指導していきたいと思います。

☆犬や川の鯉に夢中で立ち止まったり、後ろを振り返ったり注意不足なところがありました。いなげやさんから車も出てくるので注意してほしいと思います。
みなさんお疲れさまでした。

☆けっこう駐車場とは気づかずによまらないで素通りしてしまう子が多くいました。（もちろんきちんと止まって確認していた子もいます！！）歩道ギリギリの所を歩いている子どももいたので気をつけて歩いてほしいと思います。

1年生は元気があっていいです！！

☆全体的には、よくできていたと思います。道の真ん中を歩く子もいて注意しても右側を歩かない子もいたので心配な面もありました。

☆思ったよりもしっかりと落ち着いてできていました。素直に耳を傾けてくれて良かったです。

犬が出現した時、パニックになって走り出したり道路に飛び出したりしてしまいそうなので、その様な時のことを先生から子どもたちへご指導いただきたいと思いました。

☆歩道にまで飛び出して止めている車があり1人車道に出てすり抜けて行った子がいました。あと郵便局の駐車場出入りする車が多く、ちゃんと気づいて止まった子たちもいれば、気にせず走って通った子たちもいました。歩道といえど危険だなと思いました。全体的に今日は気をつけて歩いていました。

お願いとお知らせ！

①あさがおの種を蒔きました。一人ひとりの水かけ用のペットボトル（500ml）を来週中に持たせてください。

②15日から連絡帳を書き始めますが、日課通りの時は書きません。（連絡のれ）

行事等は、学年便りでご確認ください。

